## Expériences

Samedi 30 Novembre à 18h : Ciné Danse

Projection "Fabulous" avec la présence de la réalisatrice Audrey Jean-Baptiste.
En partenariat avec Varan Caraïbes

Très peu de réalisateurs traitent de la danse. Le CDEC part du constat que le public pratiquant la danse depuis des années a très peu de culture cinématographique sur les styles de danse ou les artistes .Or, on peut construire un récit dont la narration est autour de la danse et que cela puisse toucher, intéresser un très large public en traitant des sujets de société.En proposant le film "Fabulous" d'Audrey Jean-Baptiste, le CDEC veut aborder des thèmes tels que : l'affirmation de soi, le respect...

Le voguing a toujours sonné l'heure de la révolte. Inventé dans les clubs souterrains de New York, il a permis à des minorités noires, latino et gay, de s'approprier les codes de la classe dominante et de les transcender dans des joutes dansées (balls), où les Maisons (Houses) s'affrontent sous le regard implacable des Mères (Mothers). Quand Xavier quitte la Guyane pour New York et Paris, il se réinvente en Lasseindra Ninja, Mother de la House of Ninja. Elle resplendit avec force sur les pistes des ballrooms du monde entier. Son retour en Guyane est une fois de plus l'occasion de transmettre la force et l'attitude nécessaire au voguing. Mais aussi le moment de se confronter avec son histoire et son identité.

27 et 29 bis Rue Abel Libany 3e rue de l'Assainissement, LES ABYMES 0590 82 99 63